

# Marcel Klinge führt jetzt die FDP Südbaden

Villinger Kreisrat ist neuer Bezirksvorsitzender / Kanold und Keller ebenfalls im Vorstand

**Schwarzwald-Baar-Kreis/Köndringen.** Beim Parteitag der FDP Südbaden in Köndringen wurde Marcel Klinge aus Villingen-Schwenningen zum neuen Vorsitzenden des zweitgrößten FDP-Bezirksverbandes gewählt.

Der 34-Jährige setzte sich in einer Kampfabstimmung mit 85 Prozent durch. Der promovierte Sozialwissenschaftler betonte in seiner Vorstellungsrede, dass die Liberalen die kommenden eineinhalb Jahre bis zur baden-württembergischen Landtagswahl dazu nutzen müssten, sich programmatisch zu verbreitern und organisatorisch neu aufzustellen. Mehr Bürgernähe, eine engagierte politische Arbeit vor Ort, klare Positionen und eine verständliche Sprache seien dazu notwendig.

Mit Blick auf die inhaltliche Arbeit des Bezirksverbands hob der zweimalige Bundestagskandidat hervor, dass sich die Liberalen vor allem um das Thema demografischer Wandel kümmern müssten: „Baden-Württemberg besteht nicht nur aus Metropol-Regionen. Wir alle leben gerne im ländlichen Raum und wollen das auch in 20 Jahren tun. Daher müssen wir politische Antworten auf die Frage geben, wie wir weiterhin eine optimale Infrastruktur erhalten, wenn wir immer weniger und immer älter werden. Dabei geht es nicht nur um Wettbewerbsfähigkeit und Fachkräf-



Sie waren beim Bezirksparteitag dabei (von links): FDP-Landtagsabgeordneter Niko Reith, FDP-Kreischefin Andrea Kanold und der neue FDP-Bezirksvorsitzende Marcel Klinge. Foto: Privat

temangel, sondern auch um die Frage, wie wir Mobilität und ein gutes Bildungsangebot gewährleisten“, so Klinge. Im weiteren Verlauf des Parteitags konnte sich die Schwarzwald-Baar-Liberalen personell bei zwei weiteren Kandidaturen durchsetzen. Die Vorsitzende des Kreisverbands und Bad Dürrheimer Gemeinderätin Andrea Kanold wurde mit dem besten Ergebnis zur stellvertretenden Bezirksvorsitzenden gewählt. Sie sitzt ebenso wie Marcel Klinge auch im

FDP-Landesvorstand. Als Beisitzer wurde der Donaueschinger Arzt Dr. Helmut Keller bestätigt, der dieses Amt bereits seit zwei Jahren mit großem Engagement ausfüllt.

Der nächste Bezirksparteitag wird auf Anregung des hiesigen FDP-Landtagsabgeordneten Niko Reith im kommenden Jahr zudem in der Region Schwarzwald-Baar-Heuberg stattfinden, wie es in einer Pressemitteilung Marcel Klinges abschließend heißt. eb